

Pressemitteilung 2/2022

Kreis Augsburg stellt die Weichen für die nächsten vier Jahre

Kreistag Augsburg am 20. März 2022 in Neusäß

Am 20. März 2022 stellen die Delegierten der Vereine im Kreis Augsburg die Weichen für die nächsten vier Jahre. Gezeichnet von der Corona-Pandemie wird der Schwerpunkt des Kreistages auf der zukünftigen inhaltlichen und personellen Ausrichtung des Amateurfußballs im Kreis Augsburg liegen. Thematisch werden insbesondere die frühzeitige Gewinnung und Begeisterung von Kindern und Jugendlichen für den Fußball und die Bewältigung des Schiedsrichtermangels im Fokus liegen. Pandemiebedingt ist die Teilnahme nur stimmberechtigten Delegierten sowie Pressevertreter*innen möglich.

Der Vorsitzende des BFV-Kreises Augsburg, Thomas Künzel, lädt alle Pressevertreter*innen am

20. März 2022, um 10:00 Uhr
in die Stadthalle in Neusäß

zum Kreistag des Kreises Augsburg ein. Anmeldung der Pressevertreter*innen an bezirk.schwaben@bfv.de wird erbeten.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

1. Eröffnung des Kreistages und Begrüßung
2. Totengedenken
3. Der Spielkreis – Rückblick/Ausblick
4. Erstattung der Berichte durch den Kreis-Ausschuss
5. Rede BFV-Präsident Dr. Rainer Koch
6. Vorstellung der (Verbands-) Anträge mit Basisrelevanz und Einholung eines Meinungsbildes
7. Bildung eines Wahlausschusses
8. Entlastung des Kreis-Ausschusses
9. Neuwahlen Kreis-Ausschuss
10. Wahl der Delegierten zum Bezirkstag
11. Erledigung der Kreisanträge
12. Verschiedenes
13. Beendigung des Kreistages

Pressestelle:

Frau Gabriele Ott – g.ott@bfv-schwaben.de – 01 71 / 4 84 55 11